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令和元年第１２回湯梨浜町教育委員会定例会議録  

 

日  時      令和元年 10月 29日（火）午後 1時 30分 開 会 

場  所      湯梨浜町役場 第３会議室 

出席委員      山田直樹 市橋善則 松田基宏 藏本知純 

説明の為出席した者      岩崎正一郎 丸 真美 宮脇一善 杉村和祐 

          池田豊具 尾崎寿彦 岸田和久 岩本綾子 福本みゆき 

【 議 事 日程 】  

日程第１ 会議録署名委員の指名 

        （        ） （        ） 

 

日程第２ 事務局課長の報告 

（１）病気休暇教職員の休職期間延長について 

（２）病気休暇補助教職員の任用期間の更新について 

（３）教職員の休職について 

（４）休職補助教職員の任用について 

（５）教職員の病気休暇について 

（６）病気休暇補助教職員の任用について 

（７）その他 

 

日程第３ 協議事項 

（１）令和２年度以降の土曜授業について 

（２）町内野球場利用状況及び今後の方向性について 

（３）区域外（校区外）就学について 

（４）その他 

   ・琴浦町教育委員会からの依頼について 

 

日程第４ 報告連絡事項 

（１）令和元年度第３７回中部地区中学校新人大会の結果について 

（２）鳥取県中学校総合体育大会（駅伝）の結果について 

（３）住宅新築資金等貸付事業における返済状況及び回収に向けた検討・取組状況につい

て 

（４）家庭の日 絵画・ポスター及び東伯郡同和対策協議会人権標語入選について 

（５）羽衣石城シンポジウムの開催について 

（６）公民館事業について 

（７）図書館事業について 

（８）問題行動・不登校について 

（９）その他 

 

      次回教育委員会   １１月  日（ ）   時  分～  
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発言者 内   容 

教育長 
 

教総課長 
 
 
 

教育長 
 
 

 
教総課長 

 
教育長 

 
 
 

教総課長 
 

教育長 
 

 
教総課長 
教育長 

 
 
 

市橋委員 
 
 

教育長 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

日程第 2 事務局課長の報告（1）病気休暇教職員の休職期間
延長についてお願いします。 
関連がありますので、（2）病気休暇補助教職員の任用期間の

更新についても説明します 
(資料にもとづき、病気休暇教職員の休職期間延長、病気休暇補
助教職員の任用期間の更新について説明) 
何か質問はありますか｡ 
（なし） 
次に（3）教職員の休職について、（4）休職補助教職員の任用

についてお願いします。 
(資料にもとづき、教職員の休職について、休職補助教職員の任
用について説明) 
何か質問はありますか｡ 
（なし） 
次に（5）教職員の病気休暇について、（6）病気休暇補助教職

員の任用についてお願いします。 
(資料にもとづき、教職員の病気休暇について、病気休暇補助教
職員の任用について説明) 
何か質問はありますか｡ 

（なし） 

 その他はありますか。 
 ありません。 
 それでは、日程第 3 協議事項（1）令和 2 年度以降の土曜授
業について説明します。 
（資料にもとづき、令和 2年度以降の土曜授業について説明） 
 何かご意見等はございますか。 

 土曜授業を始めるにあたっては、県知事が仰ったことからス
タートしたと思いますが、他町の状況はどのようになっていま
すか。 
 中部地区で土曜授業をしているのは、倉吉市と湯梨浜町のみ
です。また、県の方の支援としては、土曜授業の候補日を決め

てもらっています。候補日とは、例えば、この日は土曜授業を
考えているので、スポ少などの大会を入れないでもらいたいと
いった調整をし、その調整した日を教えてもらって、町は日に
ちを決定しています。ただ、現実としては、どこまで調整され
ているのかよく分からないところがあり、実際には一部の種目
は大会があったりで、子どもたちは土曜授業と大会のどっちに
出るのか、その大会に出ないと上の方に繋がらないとか、悩ん
でいる実態がありました。また、倉吉市の動向ですが、本年度
は、土曜授業は 1 日減らして 4 日間としていますし、県内でも
土曜授業を実施していないところは、たくさんあります。 
 その他のご質問などはありますか。 
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発言者 内   容 

 
 
 
 
 
 
 
 
 

生人課長 
 
 
 

教育長 
 
 
 

教総課長 
 

教育長 

藏本委員 
 
 

教総課長 
 
 

 
教育長 

 
 
 

教総課長 
 

藏本委員 
市橋委員 
教総課長 

 
教育長 

 
 
 

教総課長 

（意見なし） 
 それでは教育委員会としては、来年度から廃止の方向で認め
ていただいたということで、今後、町長と協議し決定したいと
思います。学校の方も、来年度の行事予定や授業日数を検討し
なければなりませんので、早いうちに決定したいと思います。
なお、次回の教育委員会のときに、最終的な結果についてご報
告させていただきます。 
 続いて、（2）町内野球場利用状況及び今後の方向性について
お願いします。 

 今回、協議事項として提案する予定でしたが、まだ協議でき
るまでには至りませんでしたので、申し訳ございませんが、今
回は取下げをお願いします。 
（承諾） 
 続いて、（3）区域外（校区外）就学について、（4）その他の
琴浦町教育委員会からの依頼については、後で提案します。 
 日程第 4 報告連絡事項に入ります。（1）令和元年度第 37 回
中部地区中学校新人大会の結果についてお願いします。 
（資料にもとづき、令和元年度第 37回中部地区中学校新人大会
の結果について説明） 
 何かご質問はありますか。 

 合同チームの基準はありますか。例えば、野球は大栄、北条、
倉吉東とありますが、一つの学校ではチームが組めないので合
同で出ようということでしょうか。 
 そうです。野球であれば 1 校では 9 人揃わないといったよう
なことです。ただし、わざと選手強化のために組むのは認めら
れていません。どこも子どもが少なくなっているものですから、

いろんな競技でこういったことが起きているようです。 
 中体連も認めています。こういうふうにしないと、やりたい
スポーツができない子が増えてしまうこともあり、文科省も含
めて全国でも合同チームを認めざるを得ない状況になっていま
す。 

 高校野球でも合同チームが予選会に出ています。湯梨浜中の
女子バスケも 5人いればいいのですが、組めない状況です。 
分かりました。 
 これだけの成績を収められてすごいなと思います。 
 併せて県民スポレク祭の結果もご説明したいと思います。 
（資料にもとづき、県民スポレク祭の結果について説明） 
 よろしいでしょうか。 
（意見なし） 
 続いて、（2）鳥取県中学校総合体育大会（駅伝）の結果につ
いてお願いします。 
（資料にもとづき、鳥取県中学校総合体育大会（駅伝）の結果
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発言者 内   容 

 
教育長 
教総課長 

 
教育長 

 
藏本委員 
教育長 

 

 
教総課長 

 
 

教育長 
 
 
 
 
 
 

生人課長 
 

教育長 
 
 
 

生人課長 
 
 

教育長 
 

 
 

生人課長 
教育長 

中央公民館長 
教育長 
図書館長 
教育長 

 
教総課長 

 

について説明） 
 今後、懸垂幕の設置を考えています。 
 本日、中学校に行ってみましたが、懸垂幕をつける所がない
なと思いましたので、役場本庁舎に設置したいと思います。 
 校舎のグラウンド側ならありますが、そちらは人目につきま
せん。 
 横断幕はどうですか。 
 子どもたちの派遣費などの問題もあって、学校としては、補
欠の子も行かせてやりたいという思いも強いです。限られた予

算をどのように使うかですね。 
 全国大会ですので、中学校には補助金という形で出したいと
思いますが、11 月に臨時議会がありますので、そこで補正予算
を要求することも検討しています。 
 懸垂幕の件も含めて、ちょっと検討させてもらってもよろし
いでしょうか。できるだけ子どもたちへの支援ができるように
がんばってみたいと思いますので、ご理解いただきたいと思い
ます。 
（承諾） 
 それでは、（3）住宅新築資金等貸付事業における返済状況及
び回収に向けた検討・取組状況についてお願いします。 

（資料にもとづき、住宅新築資金等貸付事業における返済状況
及び回収に向けた検討・取組状況果について説明) 
 何かご意見はございますか。 
（意見なし） 
 続いて、（4）家庭の日 絵画・ポスター及び東伯郡同和対策
協議会人権標語入選についてお願いします。 

（資料にもとづき、家庭の日 絵画・ポスター及び東伯郡同和
対策協議会人権標語入選について説明。なお、本年度、家庭の
日の入選者なし) 
 何か質問はありますか。 
（意見なし） 

 続いて、（5）羽衣石城シンポジウムの開催についてお願いし
ます。 
（チラシの紹介) 
 続いて、（6）公民館事業について説明をお願いします。 
(資料にもとづき､公民館事業について説明) 
続いて、（7）図書館事業について説明をお願いします。 

(資料にもとづき､図書館事業について説明) 
次の（8）問題行動･不登校については、後で報告します。 

（9）その他で何かありますか。 
 ありません。 
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発言者 内   容 

 
 

(次回定例会を 11月 28日(木) 午後 1時 30分、次々回の定例会
を 12月 20日（金）に開催することを決定｡引き続き委員のみで、
日程第 3 協議事項 （3）区域外（校区外）就学について、（4）
その他の琴浦町教育委員会からの依頼について説明があり承
認、日程第 4 報告連絡事項（8）問題行動・不登校について説明
があった｡) 
午後 3時 50分終了 

 

 


